

Ungewohnte Ansicht



Langenthal Das ehemalige PTT-Gebäude wird derzeit umgebaut. Die Umplatzierung des Krans eröffnete Anfang Woche in rund 40 Meter Höhe eine andere Perspektive auf die Stadt. Foto: PD/Fotohaefeli.com

Nachrichten

Aktien gezeichnet und Umfrage lanciert

Bleienbach Auch der Gemeinderat von Bleienbach hat sich für eine Beteiligung an der Kapitalerhöhung der Aquarena Sport + Wellness AG entschieden. Wie die Exekutive in ihrem Mitteilungsblatt orientiert, wird sie insgesamt zehn Namenaktien zum Nennwert von je 500 Franken zeichnen. Die Betreiberin des Buchser Frei- und Hallenbades strebt bis Mai 2020 bekanntlich eine Kapitalerhöhung um bis zu 1,5 Millionen Franken an; Aktien im Wert von rund 500 000 Franken sind bis Ende Januar gezeichnet worden (wir berichteten). Seitens der Bleienbacher wird auch das Entrichten eines jährlichen Beitrags an die Aquarena nicht ausgeschlossen. Die Einwohnerinnen und Einwohner der Nachbargemeinde würden dann ebenfalls vom vergünstigten Einheimischentarif in der Badi Buchsi profitieren. Der Gemeinderat hat über diese Möglichkeit schon an der letzten Gemeindeversammlung informiert. Das aktuelle Mitteilungsblatt enthält jetzt den entsprechenden Umfragetalon. (khl)

Swisscom und Salt wollen aufrüsten

Rüschelen Die Swisscom AG plant den Um- und Ausbau ihrer Antennenanlage Dornegg in Rüschelen. Konkret gehe es dabei darum, den bestehenden Broadcast-Standort mit Mobilfunkdiensten zu ergänzen und so das Netz zu verbessern, heisst es bei der Swisscom auf Anfrage. Sowohl die Swisscom wie auch Salt als Mitnutzerin sehen